

# *Estadio de los Charros de Jalisco en remodelación para Clásico Mundial de Béisbol*

---



La Habana, 27 feb (NOT/RHC) Faltan 10 días para que se cante el play ball en el Grupo D del Clásico Mundial de Béisbol que se disputará en el estadio de los Charros de Jalisco en Zapopan y los trabajos de reacondicionamiento del escenario van por muy buen camino para dejarlo como un estadio de Grandes Ligas.

La nueva zona del palco de prensa está a punto de ser terminada, hay un gran avance en la colocación de las butacas que permitirán crecer el aforo de mil 600 a mil y se trabaja en el campo y en los llamados club house, que por necesidades del torneo, tendrá que haber cuatro que funcionen al mismo tiempo. El vocero de los Charros, José Luis Velasco, dice que han recibido visitas de Grandes Ligas, de enviados del alto comisionado, de representantes del sindicato de peloteros y todos dan incitaciones precisas sobre cómo quieren que este todo el estadio antes de que inicie el torneo.

“Grandes Ligas pretende que los cuatro equipos que van a jugar aquí en Guadalajara, estén al mismo tiempo en el estadio, va a haber cuatro club house al mismo tiempo funcionando con sus comedores, con todos los servicios que requieren grandes ligas, imagínate hubo la petición muy específica del sindicato que se pusiera superficie antiderrapante porque los seguros médicos de los peloteros son muy altos entonces no les puede pasar absolutamente nada, no se pueden resbalar ni le puede picar un mosco

porque hay problemas no”, explicó.

Los primeros en llegar al clásico mundial de béisbol, serán los equipos de México e Italia que disputarán el primer juego el 9 de marzo y su arribo está programado para el día 8, mientras que el mismo día 9, estarán llegando las selecciones de Venezuela y Puerto Rico.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/122827-estadio-de-los-charros-de-jalisco-en-remodelacion-para-clasico-mundial-de-beisbol>



**Radio Habana Cuba**